





# Privatbrauerei Egger holt Bronze beim European Beer Star 2023

- 3. Platz für Egger Märzen beim bedeutendsten Bierwettwerb weltweit
- Braukompetenz von 150-köpfiger, internationaler Jury eindrücklich bestätigt
- Beste Biere weltweit nahmen am Contest teil

(Unterradlberg, am 30.11.2023) Jubelstimmung in St. Pölten-Unterradlberg: Das meistverkaufte Bier aus der Privatbrauerei Egger, dass "Egger Märzen", wurde beim wahrscheinlich bedeutendsten Bier-Wettbewerb weltweit - dem European Beer Star - mit Bronze ausgezeichnet. "Die Freude bei uns im Haus ist riesengroß", so Egger Geschäftsführer Reinhard Grießler. Das Egger Märzen stand heuer schon einmal ganz oben am Stockerl, und zwar bei der Falstaff Bier Trophy. "Der European Beer Star ist eine eigene Dimension, zumal es ein internationaler Wettbewerb ist und Biere aus der ganzen Welt eingereicht und beurteilt wurden." Dieser "Ritterschlag" ist im Inland wie auch im Export wichtig. "Diesen Wettbewerb kennen BiertrinkerInnen auf der ganzen Welt. Die Auszeichnung wird unseren nationalen, aber auch internationalen Erfolg mit dem Egger Märzen noch weiter beflügeln", so Reinhard Grießler.

# "Sinnliche Erfahrung": 150 Experten beurteilen Biere

Bereits seit 20 Jahren ist die European Beer Star jedes Jahr aufs Neue auf der Suche nach den besten Bieren der Welt. Seit heuer gehört auch das Egger Märzen der Privatbrauerei Egger dazu. Bei der Preisverleihung 2023 wurde es mit Bronze ausgezeichnet. Eine 150-köpfige, internationale Expertenjury bestehend aus Braumeistern, Fachjournalisten und Biersommeliers beurteilt dabei die Güte der eingereichten Biere. "Die Juroren bewerten die Biere nach rein sensorischen Kriterien – das heißt sie beurteilten Merkmale, die sie mit ihren Sinnen wahrnehmen. Unser Egger Märzen konnte in der Kategorie "Austrian-Style Märzen" in Sachen Optik, Geruch und Geschmack die Experten überzeugen", so Grießler. Der erste Braumeister der Privatbrauerei Egger, Johannes Meister, ergänzt: "Der European Beer Star besitzt international eine extrem hohe Glaubwürdigkeit und ist der renommierteste Preis in der Brauwelt. Wir fühlen uns geehrt und bestätigt."

#### 2.356 Biere wurden eingereicht – nur die drei besten ihrer Kategorie ausgezeichnet

Heuer wetteiferten 2.356 Biere in 74 verschiedenen Bierstil-Kategorien um die begehrte Trophäe. Pro Kategorie werden nur die drei Besten am Ende mit Gold, Silber und Bronze ausgezeichnet. Der Preis wurde an den Egger Braumeister Johannes Meister am 29. November im Rahmen einer stimmungsvollen Gala während der Fachmesse BrauBeviale in Nürnberg überreicht.

### Auszeichnungen "auf dem laufenden Band" für meistverkauftes Bier

Das Egger Märzen Bier kann getrost als "Serien-Sieger" bezeichnet werden, reüssierte es heuer doch bereits zum fünften Mal in Folge bei der *Falstaff Bier Trophy*. Märzen- oder Lagerbier ist hierzulande mit einem Marktanteil von 68% die beliebteste Biersorte und "unangefochtene Nummer Eins". Jährlich trinken die ÖsterreicherInnen rund 6 Millionen Hektoliter dieses Biertyps – das sind umgerechnet 120 Millionen Krügerl Bier. Das Egger Märzen Bier ist bundesweit im Handel und auch in der Gastronomie erhältlich und das meistverkaufte Produkt aus dem Hause Egger.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Quelle: <u>Braubilanz 2022: Langsame Erholung am heimischen Biermarkt | Bierland Österreich (bierland-oesterreich.at)</u>







# Über den European Beer Star

Der European Beer Star wird seit 2004 vom Verband der Privaten Brauereien veranstaltet und hat sich längst zu einem der bedeutendsten Bierwettbewerbe weltweit entwickelt. Beim European Beer Star werden unverfälschte, charakterstarke und qualitativ hochwertige Biere gewürdigt. Berücksichtigt werden überwiegend Bierstile, die ihren Ursprung in Europa haben. Beteiligen können sich alle Brauereien weltweit: Lokal, regional, überregional und international aktive Brauereien, nicht nur aus Europa, sondern aus allen Ländern aller Kontinente.

www.european-beer-star.de

## Über die Privatbrauerei Egger

Die Privatbrauerei Egger wurde bereits 1675 das erste Mal urkundlich erwähnt. Heute befindet sich das Unternehmen mit Sitz in Niederösterreich im Besitz der Familie Egger. Die Biere aus dem Hause Egger werden mit großer Leidenschaft in einer der modernsten Brauereien Europas nach alter Tradition eingebraut. Zahlreiche Prämierungen sind Zeugnis für die hohe Qualität der Produkte. Der Anspruch, den Biermarkt aktiv mitzugestalten und vielfältige Impulse für Handel und Gastronomie zu setzen, ist die Treibkraft für die vielfältigen Innovationen von Egger. Die Privatbrauerei bezieht die Energie aus dem am Standort befindlichen Biomassekraftwerk und einem externen Stromanbieter, der zu 100 Prozent mit regenerativen Energieträgern arbeitet.

www.egger-bier.at

#### **Rückfragehinweis:**

Martina Macho PR Martina Macho 0664/396 90 58 martina@macho-pr.at